

Palabras Preliminares

Es nuestra convicción que después de los movimientos universitarios de los 60's y 70's, las Instituciones de Educación Superior en México se han transformado radicalmente y que, además ese cambio no es del todo perceptible.

Las luchas estudiantiles, magisteriales de los sesenta y el sindicalismo universitario emergente en los setenta han sido dos factores que han modificado la fisonomía y, si se nos permite, al forma de ser de las Universidades. Después de estos acontecimientos la función y el propósito ya no son ni pueden ser los mismos, y se hace necesario re-definir éstos en el marco totalmente inusitado del crecimiento desmesurado de la matrícula y un hecho presente; la crisis económica del país.

Este es el significado que hemos querido darle a la tarea colectiva que hemos propuesto a profesores, estudiantes y trabajadores de nuestra Facultad, al proponer la revisión de objetivos y la postulación, consecuente, de un nuevo modelo de Facultad, con la convicción de que la función académica y educativa de nuestra Institución es una actividad que no puede ser disociada de la función social que cumple y con la inquietud de mantenerse lo más sensible y atento a los requerimientos de ese tipo, más allá de cualquier sub-estimación o sobre-estimación de estos factores lo cual será posible de evitar si todos analizamos, discutimos, criticamos y opinamos, si damos la más amplia participación en el proceso y aportamos en él todo nuestro esfuerzo en la siguiente etapa, la de la implantación, en la que la cuota a aportar requiere aun más imaginación, creatividad y audacia. Tenemos la seguridad de que contaremos con ella.

Lic. Juan Angel Sánchez Palacios